
青年委員会だより

平成 23 年 8 月 1 日 (第 129 号)

(社) 青森県建築士会青森支部青年委員会

ねぶたの季節です。ねぶたが過ぎると秋があつというまに近づいてきてしまいます。イベントも一段落で、黄色本作りをいよいよ再開していきます。

「黄色本」改訂について

先月はイベント盛りだくさんでお休みをしました。

その代わり、支部長を交えてビアパーティーをしました。多くの若手会員が集まり次の日が、十和田大会にもかかわらず夜遅くまで飲み明かしました・・・

でも・・・十和田大会参加者は、支部長と青年委員長と松野さんだけでしたが・・・

今月は、末に黄色本作り再開です。

スポーツ大会について

十和田のイーグルボウルで開催されたスポーツ大会。

前年度のフットサルでは、ホームということもあり助っ人なしの最高順位 3 位を記録した青森支部・・・

今年は、ボーリングということで・・・若手よりも年寄りが活躍するのでは？ということで・・・若手は意気消沈で望みました。

前日にハンデをもらうために、ノンアルコールビールの早飲み大会が開かれたのですが・・・そちらは、ゲームでは話にならないと積極的に・・・若者が参戦。

稲見 小林 松野 の三人が参戦し・・・松野伝授の真空のみというビールの早飲み技を覚えた三人は・・・松野以外は大活躍。

真空のみに成功した稲見は、早飲み大会で上品にもタオルで口元をふく余裕を見せながらも一位通過で小林にバトンタッチ、小林もちょっとむせながらも根性で一位継続で松野にバトンタッチ・・・

しかし、真空のみをアンカー松野はできる状態ではなく、むせてしまい・・・それでも 3 位で早飲み大会を終えハンデをもらうことに成功しましたが・・・

当日のゲームは・・・小林以外の若手が大きく足を引っ張り・・・最終順位六位と去年より低い順位でスポーツ大会を終えました・・・

ボールが人数分なく、使い回しをせざるえなく指が太くて抜けなかった稲見は・・・1 ゲーム目は自己ワースト記録の 67 点を記録・・・みんなにブーイングでした・・・2 ゲームのアベレージが 100 近かったという言い訳だけはさせてください・・・

支部長ごめんなさい・・・青年委員長は・・・またボーリング大会で足を引っ張ってしまいました・・・

青年委員会 8 月定例会 8 月 30 日 (火) 第 5 金曜日 18:30～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

中央市民センター (出席 ・ 欠席)

どちらかに○をつけて返信ください
会場はまちづくり応援隊で予約しています

氏名

TEL
